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L 37 
 
 
Flüchtlingsunterkunft Borgfeld – alles im grünen Bereich? 
 
Anfrage der Abgeordneten Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 
1. Wie ist der aktuelle Stand beim Bau der Flüchtlingsunterkunft in Borgfeld, und 
wann wird der Bau voraussichtlich abgeschlossen sein? 
 
2. Werden die Beschäftigungs- und Versorgungsmöglichkeiten in der Nähe des 
Standortes als ausreichend angesehen? 
 
3. Gab es im Zusammenhang mit der Planung der Unterkunft Bürgerdialoge, und 
wenn ja, wie viele und wie waren hier die Rückmeldungen? 
 
 
 
Zu Frage 1: 
Die Baugenehmigung wurde von der Senatorin für Bau, Mobilität und 
Stadtentwicklung erteilt. Derzeit kann noch nicht verlässlich beurteilt werden, wann 
das Bauvorhaben abgeschlossen sein wird. 
 
Zu Frage 2: 
Bei einem Übergangswohnheim handelt es sich um Wohnmöglichkeiten für 
geflüchtete Menschen, für die aktuell kein passender, regulärer Wohnraum zur 
Verfügung steht. Der Standort in Borgfeld hat alle Voraussetzungen, die für einen 
Wohnort gegeben sein sollten. Kitas und Schulen sowie Freizeitangebote sind 
vorhanden. Gleiches gilt für die Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr und den 
Einzelhandel. 
 
Zu Frage 3:  
Die Senatorin für Arbeit, Soziales, Jugend und Integration hat in zwei öffentlichen 
Beiratssitzungen über das Vorhaben informiert. Die entsprechenden Beiratssitzungen 
waren sehr gut besucht. Im Rahmen des Baugenehmigungsverfahrens wurden alle 
Vorgaben zur Beteiligung des Beirats eingehalten. 


